



Babinsa Gambut Dukung Program Kepolisian " JUMAT CURHAT " Serap Aspirasi Masyarakat Di Desa

Maskuri - BANJAR.KAMPAI.CO.ID

Mar 17, 2023 - 18:03



Babinsa Gambut Dukung Program Kepolisian " JUMAT CURHAT " Serap Aspirasi Masyarakat Di Desa

MARTAPURA - Dengarln dan Serap keluhan Aspirasi Masyarakat didesa.

Babinsa Koramil 1006-08/Gbt Sersan Kepala Erik Purwanto menghadiri acara program " Jum'at Curhat "

Acara yang diselenggarakan oleh Polsek Gambut dibalai desa Guntung Ujung Jalan padat karya RT 06 RW 03 Desa Guntung Ujung Kecamatan.Gambut Kabupaten Banjar. Jum'at (17/3/23).



Kapolsek Gambut yang diwakili oleh Iptu Ketut menyampaikan Jum'at Curhat Program Bpk Kapolri untuk bisa bertatap muka langsung dengan masyarakat di lapangan guna meningkatkan pelayanan.

Mencari solusi dan menindak lanjuti apa yg menjadi permasalahan atau keluhan masyarakat di lapangan.

Dengan tujuan untuk Meningkatkan Pelayanan terhadap masyarakat desa Guntung Ujung.

Dan menyerap secara langsung aspirasi masyarakat baik saran usul maupun keluhan yang menyangkut masalah Hukum,keamanan dan ketertiban ." Ungkapnya"

Sersan Kepala Erik Purwanto mengatakan Koramil beserta jajaran mendukung program Kepolisian melalui acara Jumat Curhat.

Dalam rangka mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah, wicara tersebut dilakukan untuk mengetahui semua permasalahan yang ada di masyarakat menyangkut " Tuturnya*

Sehingga harapannya sebagai aparatur kewilayahan dapat memberi masukan

maupun solusi yang tepat dan terarah.

Selain untuk menampung aspirasi dari masyarakat, kegiatan bertajuk "Jumat Curhat", dapat menjadi ajang silaturahmi antara TNI-Polri dengan masyarakat agar semakin kokoh dan erat." Pungkas Erik"

Hasbullah Kepala Desa Guntung Ujung Baru Gambut menurutnya dengan adanya kegiatan "Jumat Curhat", warga didesa dapat mengutarakan keluh kesah serta kondisi sosial masyarakat.

Juga sangat diharapkan dengan Jumat Curhat bersama aparat kepolisian semua keluhan masyarakat dapat tampung, untuk ditindak lanjuti" Ujar Hasbullah"

Kami bersama warga sangat mendukung pihak kepolisian dalam menegakkan keamanan dan ketertiban .

Turut dihadiri acara tersebut Camat Gambut diwakili Zurkani, Kanit intel Polsek Gambut Ipda Edi, Kanit Reskrim Ipda Albert Manalu, Ketua BPD Ds Guntung Ujung Bpk Zainudin serta Para ketua Rt desa Guntung Ujung dan Para tokoh masyarakat dan warga desa Guntung Ujung.(pendim1006).